



Seniorenzentrum
Hanauerland

Seniorenzentrum Hanauerland, Hauptstr. 1a, 77866 Rheinau

Hauptstr. 1a
D-77866 Rheinau

Einrichtungsleitung
Michaela Ludwig

Telefon: 078 44/ 918 98-0
Telefax: 078 44/ 918 98-169

Michaela.Ludwig@awo-baden.de

Arbeiterwohlfahrt
Bezirksverband Baden e.V.

www.seniorenzentrum-hanauerland.de

22.11.2021

An die
Angehörigen / Betreuer

Besuchsregelung/ Besuchertesting

Liebe Angehörige, liebe Betreuer,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass das Besuchsverbot für unsere Einrichtung aufgehoben ist.

Mittlerweile hat der Deutsche Bundestag eine **Änderung des Infektionsschutzgesetzes (IfSG) beschlossen**. Der Gesetzentwurf sieht in § 28b Abs. 2 IfSG **weitreichende Testpflichten für vollstationäre Pflegeeinrichtungen vor**.

Nach § 28b Abs. 2 IfSG ist der Zutritt für alle Besucher unserer Einrichtung **(unabhängig vom jeweiligen Impf- oder Genesenenstatus), nur mit vorherigem negativen Antigentest oder PCR-Test möglich**.

Ein Antigen-Schnelltest darf maximal 24 Stunden alt sein, ein PCR-Test darf maximal 48 Stunden alt sein. Kinder bis zum vollendeten sechsten Lebensjahr unterliegen nicht der Testpflicht.

Sie haben die Möglichkeit, einen Nachweis über einen negativen Antigenschnelltest (oder PCR- Test) aus einer **zertifizierten Testeinrichtung** mitzubringen oder sich bei uns vor Ort testen zu lassen.

Testzeiten in unserer Einrichtung sind:

Montag	15:00 Uhr bis 17:00 Uhr
Mittwoch	15:00 Uhr bis 17:00 Uhr
Freitag	15:00 Uhr bis 17:00 Uhr
Samstag	15:00 Uhr bis 17:00 Uhr
Sonntag	15:00 Uhr bis 17:00 Uhr

Der Zutritt ohne vorherigen Test stellt eine Ordnungswidrigkeit dar, die konsequent bei den zuständigen Behörden zur Anzeige gebracht wird. Ferner werden wir in diesem Fall befristete Hausverbote aussprechen.

Außerdem darf unsere Einrichtung nur mit einer **mind. FFP 2 Mund-Nasenbedeckung** betreten werden. Diese muss konsequent (auch in den Bewohnerzimmern) getragen werden.

Bei Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine ruhige und besinnliche Vorweihnachtszeit

Mit freundlichen Grüßen

Michaela Ludwig
-Einrichtungsleiterin-